

Institut Spirituel Psychosique de Calonne-Ricouart, le 18 novembre 2023

Bonjour mes très chers frères, sœurs, enfants de notre cher Institut. Nous sommes heureux comme chaque mois de vous retrouver autour de cette table, ou déjà tant de réunions ont eu lieu, et autour de laquelle nous aurons encore l'occasion de nombreuses fois de vous retrouver ensemble, mais aussi, avec de nombreux nouveaux qui viendront vous rejoindre en foule, comme nous avons aussi l'occasion de faire venir à nous, autour de vous, de nombreux esprits qui viennent s'instruire, chercher le réconfort, chercher l'inspiration, auprès de vous chaque jour, chaque instant, car c'est ici dans le laboratoire Terrestre de la vie que tout se réalise, tout se concrétise et que l'évolution réelle se fait.

Oui, nous sommes heureux de vous voir réunis autour de cette table et pensez au Christ, notre frère Jésus, qui lui aussi avait autour de lui, de bons, simples et valeureux apôtres, là où tout a commencé, l'instruction nécessaire pour répandre chaque jour la bonne semence dans une terre qui se doit d'être travaillée avant la semis.

Courage mes enfants, car comme je vous l'ai déjà dit, rien n'est facile et ne sera facile. Beaucoup de choses sont à faire pour l'amélioration de notre chère humanité. Mais avant tout, travaillez sur vous, en vous-même, pour gagner sur le chemin de la confiance car tout démarre de ce point : confiance en vous, confiance en vos guides qui vous accompagnent. Sachez qu'ils vous ont choisi et qu'ils vous renouvellent leur confiance. Alors travaillez chaque jour pour être digne de leur confiance.

C'est d'une importance extrême, comprenez bien la profondeur de la confiance. Ne doutez pas de vous, de votre travail et avancez toujours sur ce chemin ô combien difficile et compliqué, ou rien ne sera aisé, vous vous en doutez, alors préparez-vous des meilleurs façon possible en lisant, en vous instruisant. Ensuite, viendra le moment propice aux actions concrètes. Et vous serez prêt à donner tout le meilleur de vous-même.

Ne négligez rien sur votre chemin. Ne laissez rien au hasard, hasard qui n'existe pas, qui ne serait exister, car ce que l'on néglige nous échappe, et il faudra dans tous les cas réparer. Alors jusqu'au plus profond de vous-même, écartez les pensées négatives, et soyez toujours positifs. Cela vous aidera grandement à accomplir tous vos actes.

Oui, l'action, c'est en général ce qui manque le plus. Les beaux discours sont plaisants, flattent l'oreille, mais ne contribuent pas à faire avancer. Car si vous êtes sur cette terre, la plus grande part doit être consacrée aux actions. Aidez ceux qui sont dans le besoin, instruisez tous ceux qui ont besoin d'éclairage spirituel, accompagnez-les, prenez-leur la main pour les amener sur le droit chemin, et s'ils le désirent, ils deviendront en quelque sorte des adeptes de la foi, des missionnaires qui participeront à la continuité de ce beau plan, pour l'avenir de tous les humains de cette planète.

Comme vous le constatez, nous nous répétons, c'est réellement le fondamental : instruction, actions d'aide et supports pour vos frères et sœurs en humanité, et surtout votre amélioration propre par la volonté de faire le bien, le beau, le juste et dans l'amour de celui qui fut notre Maître, et qui aujourd'hui encore nous accompagne de son Amour, de ses lumières, de ses mille beautés spirituelles.

Jésus est notre guide qui a su tout donner en tant qu'homme. Sachez puiser dans son parcours, dans l'évangile éclairé par les bons esprits, toutes ces belles clartés, toutes ces recommandations qui vous mèneront sans plus tarder vers les chemins lumineux de la Foi intégrale et pure.

Sachez chaque soir élevez vos pensées vers Dieu, vers nous vos guides, pour pouvoir reprendre les forces nécessaires de protection. Essayez, dans la mesure du possible, de vous mettre dans cet état de prière, pour penser à vos frères et sœurs en souffrance. C'est votre force à tous, cette Union en prière entre vous, qui fait cette immense gerbe de fluides dont votre Terre a tant besoin. Cette gerbe de lumière rayonne merveilleusement et permet d'aller dans les endroits les plus ténébreux pour diffuser l'espoir, l'amour, le pardon.

Oui, soyez unis chaque soir, si possible à cette même heure conseillée qui est 20 h. Nous le savons, vous n'avez pas toujours cette occasion d'être régulier, mais qu'à cela ne tienne, effectuez ce travail qui est le vôtre, de l'élévation d'esprit pour votre protection et ensuite ces prières sincères pour le bien de votre humanité qui souffre.

Quant aux communications antérieures, qui ont été chaque mois écrites par votre frère André, il sera important de les reprendre, d'en faire un ouvrage qui pourra être diffusé largement. Nous comptons sur vous pour continuer ce travail de fourmi. Les autres travaux sont en cours et c'est très bien. Continuez dans ce sens. Nous sommes aussi vraiment très fiers de voir qu'un autre groupe de travail se construit en France pour permettre de réunir et de diffuser davantage encore la spiritualité.

Oui, nous insistons sur la spiritualité, qui est en perte de vitesse ici en Europe et dans le monde. Il faut beaucoup de travail pour sensibiliser et aller tous dans le même sens des actions à réaliser, pour faire en sorte de sortir de l'ornière un grand nombre de personnes égarées sur le chemin de la vie. Travaillez chaque jour à la construction de ce groupe de travail, peu importe le nom, ce qui compte, c'est d'arriver rapidement aux objectifs, de soulager, d'instruire, de faire grandir ceux qui en ont besoin.

Ne perdez pas votre temps à vouloir faire que les anciennes congrégations de toutes sortes s'unissent. Non ce qui compte, c'est l'action, c'est l'amour à diffuser. Nous, vos guides, sommes fiers de ce qui s'accomplit et soyez sûrs de notre aide de chaque instant.

Nous vous aimons, nous sommes confiants alors soyez-vous aussi serein et confiant. Travaillez mes amis, prenez de la peine, car cela en vaut vraiment la peine. Courage.

DESPEL